

Bien faire et laisser braire

le blog de François SERVENIERE

http://www.esolem-production.com/20010901_BLOG_BienFaireEtLaisserBraire.pdf



Tout d'abord un grand merci à tous ceux qui m'ont aidé, encouragé, soutenu, guidé, orienté, inspiré. Ils se retrouveront dans les chapitres de mon site francois-serveniére.com qui les concernent. Je le leur dédie, parce que, sans eux, sans leur aide, sans ces petits coups de pouces ou de pattes, j'aurais bien été seul au monde, je n'aurais pas su comment aborder le métier de compositeur, je n'aurais pas trouvé les personnes susceptibles de m'engager.

Sincèrement et pour toujours, merci. Pour le reste, j'applique la devise de mon grand-père : "*Bien faire et laisser braire*".

François SERVENIERE,
compositeur,
le 1er Septembre 2001 à Villaines-la-Juhel, France